

GUIDE SUR LE TERRAIN DE L'EXPOSITION.

Département agricole.

Les visiteurs avant de se présenter à la porte devront se munir d'un billet d'entrée qu'ils achèteront au bureau, à l'entrée de la rue St. Augustin.

L'entrée principale pour les visiteurs est sur la Grande Allée (chemin St. Louis)..

Aussitôt entrés, afin de voir d'une manière plus profitable, sans rien omettre, on devra commencer par le département agricole, en tournant à gauche où l'on trouvera les chevaux de différente race, depuis notre cheval canadien jusqu'à l'étalon importé.

On continuera à longer les stalles en faisant le tour du terrain.

Après les chevaux, viendra la race bovine, puis la race porcine, etc.

Après avoir visité les différents espèces d'animaux, on devra entrer dans la seconde bâtisse pour examiner les grains et les légumes ainsi que les volailles, pigeons, oiseaux, etc.

En sortant de là on entrera par le côté de la rue St. Augustin, dans la bâtisse principale dans laquelle seront exhibés les objets d'art et d'industrie.

Le Département de l'Industrie.

Dans la première allée sera exhibée la carrosserie, etc., dans la seconde on verra les machines à coudre, pièces de machinerie et autres objets en fer; dans la troisième allée seront disposées l'orfèverie, la librairie, etc.; et dans la quatrième allée les travaux en ébénisterie, etc.

Après avoir visité ces quatre allées on entre dans le département des Beaux-Arts. Ici dans un magnifique salon sont déposées les toiles de nos artistes cana-